



Trabajadores de Fanning deponen huelga que puso en jaque 'Ruta de la Minería'

El sindicato n°2 de la empresa Fanning logró un acuerdo con la compañía tras cinco días de movilizaciones y depuso su huelga, legal según confirmó por la Dirección Regional del Trabajo de Antofagasta (DT). Las movilizaciones comenzaron el 20 de enero y en estas participaron cerca de 200 trabajadores del sindicato en distintas partes del país.

Para hoy lunes está previsto su retorno a sus labores habituales.

Dentro de los acuerdos que lograron tras una negociación de varias horas se destaca: Bono de Término de Negociación de \$14.500.000 para todos, el cual se pagará en 10 días hábiles, aumento de sueldo base para todos de \$105.000, a partir de febrero, igualdad y equidad de beneficios y pago de los días de huelga, detalló el sitio Soyantofagasta.cl.

Los trabajadores protagonizaron reiterados bloqueos de la 'Ruta de la Minería', lo que causó serios problemas en el abastecimiento y traslado de trabajadores a las faenas mineras de Escondida y Zaldívar, quienes manifestaron su preocupación por lo ocurrido.

C3